

© L'Est Républicain, Mercredi le 16 Avril 2014 / *Banlieue Nord / Frouard*  
Droits de reproduction et de diffusion réservés



## Fin du challenge hivernal



Les jeunes athlètes ont rendez-vous à Toul ce week-end.

Les jeunes pousses de la section athlétisme de l'Omnisport Frouard Pompey ont participé à Champigneulle à la dernière partie du Challenge de District, malgré quelques soucis rencontrés, ils ont remporté trois podiums pour les filles : Emilie Lukas se classe 3e chez les Petiots, même chose pour Isabeau Adam également 3e en EA et Flora Petit chez les poussins. Esteban Sainsard termine, quant à lui, au pied du podium en EA. Au final, grâce à tous, la section prend une très belle 3e place dans ce challenge hivernal.

---

Outre la découverte des ficelles de l'athlétisme grâce à ces animations ludiques, les enfants ont passé un bon après-midi sportif. Prochain rendez-vous à Toul pour le premier tour du Challenge de Printemps.

---